

ANIMATION USEP

Le 30 mars 2021 au Parc Georges Bazin à Lyon est



(De haut en bas et de gauche a droit)

Alain AGUDO

Gilbert CHABERT

Christophe ARSAC

Manon MAHE

Emma PICARD

Isabelle AGUDO

Morgane GIBIERGE

Thierry

LEBRETON

Une centaine d'enfants ont fait la découverte de la pétanque en pratiquant 9 ateliers avec les différents lancés et trajectoires.



On peut apercevoir sur la photo Alain et Isabelle Agudo qui sont éducateurs dans en Isère et sont venu prêter mains forte.



*Ici on retrouve Morgane GIBIERGE qui représenter la commission
jeune du comité du Rhône et également initiatrice dans son club de
Belleville pétanque.*



Nous avons eu aussi la plaisir d'avoir en notre compagnie la présence de Manon MAHE (A gauche de la photo) qui prépare son diplôme BPJEPS sport pour tous ainsi que Emma PICARD Championne D'Europe ESPOIR (à droite de la photo)



Nous remercions également CHABERT Gilbert initiateur et licencié au club de Belleville Pétanque.

Un grand MERCI à Christophe ARSAC conseiller technique fédéral régional de la région Isère qui a animer toute cette journée et également merci à Thierry LEBRETON vice président du comité du Rhône. Nous avons eu la visite de GILBERT ROSSET président du Comité du Rhône.

Merci à tous les bénévoles sans qui rien n'aurait été possible.

D'autres dates sont prévu et nous serons heureux de faire découvrir notre sport.

